



いよいよ 卒業・修了 です



山原の山々も新緑眩しい季節が近づいてきました。平成26年度もいよいよ大詰めです。今週は、幼稚園の修了式。小学校の卒業式があり、巣立ちの週となりました。6年生は心も体も大きく成長し、保護者の皆様にとって、喜びもひとしおではないでしょうか。幼稚園児も何事も自分でできるようになり、小学校入学の心構えもしっかりできています。

学校におきましては、大きな事件・事故がなく、一年間児童全員が元気に修了を迎えることに喜びを感じます。

また、児童の安全を守るための立哨活動、読み聞かせ、講演等、沢山の方々に学校教育へ応援頂きました。心より感謝申し上げます。

子ども達にも、お父さんやお母さんはもちろんですが、沢山の地域の方々に見守られていることに気づかせ、感謝する心情を育てていきたいと思ひます。

1年間の協力に感謝申し上げますとともに、最後まで宜野座小一人一人を見守っていただきますようお願いいたします。

6年生を送る会

これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを込めて在校生による6年生を送る会を行いました。

1年生からは、素敵な手作りプレゼント、2年生からは妖怪ウォッチ体操のダンス、3年生からはリコーダーの音色のプレゼントがありました。そして、4・5年生は、6年生と一緒に体を動かして楽しみました。

4年生は、6年生と背中合わせになったボール運び、5年生は、6年生と綱引きをしました。綱引きは、人数の少ない5年生に先生方も加勢しましたが、見事6年生の2勝でした。さすが6年生。力も強くたくましいです。

中学校生活もたくましくしっかり乗り切ってほしいですね。



平成27年度に向けて

平成26年度学校評価アンケートにご協力頂きましたが、その評価結果より、評価の高い項目と低い項目についてお知らせします。

児童評価

先生は勉強やその他のことで頑張ったことをほめてくれます	98.3%
仲良く遊べる友達があります	97.7%
学校は楽しいです	97.2%
授業が始まる前に必要な学習用具をそろえて机の上に準備します	91.0%
自分の名前を呼ばれたら「はい」と返事をします	90.9%
勉強はわかりやすいです	90.9%

授業中は背中をのばしてすわります	68.6%
家の人は家庭学習をみてくれます	72.0%
読書が好きで休み時間や家で読書をしています	72.2%
分からないことや困ったことがあったら先生に話をしています	79.9%

保護者評価

学校は、保護者や地域の方々が授業を参観したり、行事に参加する機会を設けている	99%
学校は子どもが学習しやすいよう常に施設整備等の環境整備に努めている	97%
学校は安全指導を十分にを行い、事件・事故の未然防止に努めている	97%
子どもに進んであいさつをしている	97%

子どもは、積極的に分からないことを質問したり、発表している	58%
毎日チャレンジノートに目を通し、サインやコメント等を書いて子どもを励ましている	62%
子どもの様子を担任に伝えたり、相談したりしている	68%

保護者の皆様からは、90%以上「良好」と評価頂いた項目が多く、学校の教育活動へのご理解が見られました。児童と保護者が共通している「分からないことを先生に質問したり、発表したりすること」について課題が見られます。その課題は、学級担任が授業や全体集会の場で、発表する場を増やしたり、発表しやすいような発問や学級風土づくり等を行っていきたく思います。

チャレンジノートにつきましては、お忙しいとは存じますが、目を通して頂き、サインだけでもお願いします。

学校と家庭が連携し、共に協力しながら、子ども達の学力をしっかり伸ばしていきましょう。

平成27年度の主な学校行事等の変更について

1 家庭訪問について
玄関先訪問を止め、平成25年度まで行っていた一家庭10~15分程度の訪問に変更します。

【理由】

保護者と担任のコミュニケーションの時間しっかりと、学級経営等の話を保護者に伝え、学校と家庭との連携を強める。

2 個人面談

7月の中旬から夏休みに変更します。

【理由】

授業時数の確保と担任と保護者の話し合いの時間がじっくりとれる。

3 運動会

9月末の運動会を1学期の6月末に変更する。

【理由】

持久走大会を2学期に行うため、2学期の行事を分散し、運動会を1学期に移動する。

また、松田小学校、漢那小学校も1学期開催のため、本校も両校に合わせ、6月に開催する。

4 校内持久走大会

1月開催の持久走大会を12月に変更する。

【理由】

コースが校外に出るため、安全確保の面で懸念がある。そこで持久走大会を村陸上競技場で実施する。陸上競技場が1月からは阪神キャンプのため使用できないため、キャンプ前の12月に実施する。

主な学校行事等の予定

- 1学期始業式・・・4月7日(火)
- 家庭訪問・・・5月8日~5月13日
- 運動会・・・6月28日(日)
- 学習発表会・・・11月29日(日)
- 持久走大会・・・12月10日(木)
- 卒業式・・・3月23日(火)
- 修了式、離任式・・・3月24日(水)



小学祭

下級生と交流を図りたいというねらいで6年生児童が、自ら企画提案した「小学祭」が、3月12日に行われました。

お化け屋敷、ストラックアウト、フリースロー、キックでの段ボール崩しなど、様々なブースがあり、6年生は、下級生の面倒をみなから楽しませていました。6年生・下級生の笑顔が印象的でした。

6年生の自主性、思いやりを感じた活動でした。



お世話になりました

今年度は、下記の先生方が宜野座小学校から転勤します。

- 野甫瑞代先生 → 瀬喜田小学校へ
- 知念政子先生 → 名護小学校へ
- 比嘉かつら先生 → 久志小学校(緑風学園)へ
- 比嘉一樹先生 → 金武学校へ
- 山川美佳先生 → 金武小学校へ
- 宮里史恵先生 → 稲田小学校へ



宜野座小学校在勤中は、子ども達のために一生懸命頑張ってくださいました。保護者の皆様にも大変お世話になりました。※学習支援員等の異動については、3月16日現在、把握されておりません。